

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan sepenuhnya hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

Pertama, kepada kepala pemerintahan kabupaten Kaimana yang telah menyelenggarakan Program Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh masyarakat kabupaten kaimana yang telah mempercayai peneliti untuk menuntut ilmu di universitas ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada Dr. Ir. Arita Marini, M. Pd., selaku pembimbing I dan dan Yustia Suntari, S.Pd. M. Pd., selaku pembimbing II. Keduanya telah

meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kelima, kepada teman-teman seperjuangan PGSD berasrama dari kab. Kaimana, yang telah banyak memberikan dukungan dan semangat bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Lebih khusus lagi untuk ibu tercinta serta saudara-saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi peneliti, dan mahasiswa UNJ. Peneliti menerima kritik dan saran demi kesempurnaan skripsi ini.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti,

**Fransiskus Fautngil**